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＜ニコニコ委員会：髙橋修委員長＞ 
■ガナバー補佐杉浦昌則様：北クラブの皆様今後一年間、ガナバー補佐幹事の関口とと 

 もに宜しくお願い申し上げます。 

 

■渡辺敏弘会員：杉浦ガバナー補佐、健康には充分留意されて、今年度ご指導よろしく 

        お願い致します。 

■織田 証会員：誕生日のお祝いをありがとうございました。 

  会 員 誕 生 日  

 織田 証会員 ７月１７日 

 

の2週間前の例会に、私ガバナー補佐がお伺いし「クラブ協議会」を開いて頂き、その皆様の素晴ら

しい内容をガバナー事務所にレポートし、その上でのガバナー訪問となります。訪問日程は8月19日

昼例会に松戸クラブ（8/5 Ｇ補佐訪問／クラブ協議会）、同日夜間例会に松戸西クラブ（8/4補佐訪

問）。9月1日夜間例会に松戸北クラブ（8/18 補佐訪問）。10月22日昼例会に松戸中央クラブ（10/8 

補佐訪問）。10月30日昼例会に、松戸東クラブ（10/16 補佐訪問）の日程となります。 

 手続要覧によりますとクラブ協議会は、「クラブ会長の指揮の下、クラブのプロジェクト、活動、

そのほかの取り組みについて話し合うために開く。」となっています。 

どうぞ活発なご意見をお聞かせ頂きたいと思います。 

  

 今年度の2790地区行動目標は、「原点を知り、考える」です。 

又、地区方針として「ロータリーをやさしく理解する」とあります。 

12分区ではどう考えるかですが、私は「五つの輪の結束」が、一層固くあってほしいと願っていま

す。やがて日本でオリンピックが開催されます。12分区の五クラブの輪が一層輝きを増し続けて欲し

いと、心から願っております。 

 

 最後になりますが、私はロータリアンとしてこれまでそれほど勉強熱心ではなかったと思います。

ロータリーは「親睦」と「奉仕」の二つだと教わってきました。昨年からガバナー補佐エレクトに

なってみて感じたことは、今まで以上に大勢の皆様のお考えに触れる機会が増え、100年以上の歴史

を持つロータリーには、先人たちの100年の知恵がそのまま凝縮されているということ、そのことが

ほんの少し見えてきた気がします。 

まさにロータリーは宝の山です。「親睦」と「奉仕」の他に学ぶことの楽しさと素晴らしさが見えて

きた思いです。これから一年、皆様とともにこのロータリーの素晴らしさを、共に楽しく学んでいけ

たら最高だと考えております。1年間どうぞよろしくお願い申し上げます。  

＜クラブ奉仕委員委員長挨拶：平田洋一委員長＞ 

クラブ奉仕委員会は、各委員会との情報共有を積極的に行いたいので「報告・連

絡・相談」を各委員長にお願いしたいのでよろしくお願いします。 

＜７月諸事お祝い：出席・親睦活動委員会：小林辰幸委員長＞ 

 

 

 

   国際ロータリー第2790地区第12分区 
 

松戸北ロータリークラブ 

2015― 2016年度 

四つのテスト 

 

言行はこれに照らしてから 

１・真実かどうか 

２・みんなに公平か 

３・好意と友情を深めるか 

４・みんなのためになるかどうか 

 

 

第2067回 例会 2015年7月14日(火) 

■国際ロータリー会長 K.R. ラビンドラン 

■第2790地区ガバナー        櫻木英一郎

■第12分区ガバナー補佐     杉浦 昌則 

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 盛明 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙崎 卓哉 

■ 例 会 日 -  

■ 例 会 場 -  

■ 事 務 所 -  

■TEL/FAX-  

■Web/Mail-  

毎週火曜日12：30より（第1例会18：30） 

松戸市根木内117- 1 「一幸・松戸店」    

松戸市八ヶ崎1- 11- 13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101 

047- 711- 5950 / 047 - 711- 5910 

www.rc2790- 12.jp / kanji ＠rc2790- 12.jp  
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＜会長挨拶：小澤盛明会長＞    
本日は、第12分区ガバナー補佐の松戸西ロータリークラブ 杉浦昌則様及び補佐幹事 関口

貴之様 ようこそおいでくださいました。 

 杉浦ガバナー補佐におかれましては、今月末の 5クラブ合同例会とＩＭの準備でお忙し

いことと思いますが、お体に十分注意されまして、1年間宜しくお願いいたします。また、

後ほどご挨拶の程宜しくお願いいたします。 

 さて、今年の春先になにげに見た番組の話をさせて頂きます。 

発展途上国の田舎の村に、井戸を掘ろう と言う番組でした。 

 飲み水の問題があることは、多少なりとも知っているつもりでしたが、村人が掘った２０ｍ四方の穴に貯

まっている濁った雨水を、おなかの大きい妊婦さんが ナベですくってそのまま飲んでいました。この村では

当たり前のことのようですが、大変ショッキングな映像でした。 

 綺麗な水を飲ませてあげたいと言うことで、井戸掘り職人が登場して、村の若者を集め井戸を掘り始めるの

ですが、現地で調達できる資材を使い昔ながらの簡単な工法で施工していました。 

 やる気のある若者に施工方法を伝授し、後に彼らの職業になるように技術を教えていたのが印象的でした。 

 最新技術で井戸を掘るのは簡単です。しかし、壊れた時や数を増やしたい時などは、対応できない場合があ

り 現地の方々に技術を伝授する方法だと修理や増設が出来 職業としても成り立つ方法だと思います。 

 今までは、お金をかけて物を作り 使用してもらえれば喜ばれると思っていましたが、彼らの将来を考え 

末永く継続出る こういった奉仕活動があることを知り 今までの考え方を改め、今後のロータリー活動に何

か活かせないか「奉仕活動とは何か」を皆さんと一緒に考えて行きたいと思います。 

＜第２０６７回：例会プログラム＞  
12:30 点鐘                   小澤盛明会長 

     ロータリーソング斉唱  

     【♪我等の生業】 

12:33 お客様紹介                森谷充伯会長エレクト 

12:35 会食 

13:00  例会再開 

       会長挨拶・報告               小澤盛明会長 

    幹事報告                 髙崎卓哉幹事 

13:05 ガバナー補佐訪問【挨拶】     杉浦昌則ガバナー補佐 

13:15 就任挨拶 クラブ奉仕委員長           平田洋一委員長 

13:25 委員会報告】 

         ■社会奉仕委員会  社会奉仕基金発表  大川隆永委員長 

     ■ニコニコ委員会  本日のニコニコ発表  髙橋修委員長   

13:30 点鐘                                   小澤盛明会長 

 

＜幹事報告：髙崎卓哉幹事＞ 
◆７月のロータリーレートは１ドル=１２４円です 

◆松戸ロータリークラブ例会休会と変更のお知らせ 

  平成27年7月22日（水）定款第６条第１節により休会 

  平成27年7月29日（水）第12分区ＩＭの為変更 会場・松戸商工会議所 点鐘・12：30  

◆地区大会記念ゴルフ大会のご案内 

  日時：2015年10月5日（月） 雨天決行 

  場所：レイクウッド総成カントリークラブ （詳しくは事務所まで） 

◆成田空港南ロータリークラブ創立50周年記念式典並びに祝賀会開催の案内がきています。 

◆地区研修・協議会報告書が事務所に届いています。 

松戸西ロータリークラブ 

   ガバナー補佐    杉浦昌則様 

   ガバナー補佐幹事  関口貴之様 

本日のお客様 
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＜ガバナー補佐挨拶：杉浦昌則様＞  

皆様 コンニチハ 

 私は2015-16 年度 第12分区ガバナー補佐を務めさせて頂きます、杉浦昌則と

申します。 

 私は住いも事業所も松戸市に拠点を持っておりませんので、はじめにどこの馬

の骨かを説明させて頂きます。私は縁ありまして、1999年に松戸西クラブに入会

しました。職業分類は広告・宣伝の「野外広告」となっていますが、これは松戸

市近辺でも通夜・葬儀の場所を示す案内看板（俗にステ看）を、道路や交差点に立ててご迷惑をかけ

ていますが、それでこの分類になりました。私は葬儀業者の付帯事業として、1987年（昭和62年）

市川市にて創業いたしました。提灯から看板、テントその他装飾全般、さらに音響、照明までやれと

言われれば何でもやります。それも常に緊急の仕事をこなしております。 

 話は戻りますが私のロータリー歴として、2003‐04年度にクラブ幹事。2005‐06年度に岡田ガバ

ナー補佐のもとでの補佐幹事。2008‐09年度はクラブ会長に就任しております。会長職が終わって

悠々自適、楽隠居みたいな気分でロータリーライフを楽しんでいましたが、突然ガバナー補佐を引き

受けろと言われ、とても私には務まらないと思いお断りさせて頂きましたが、先輩会員に囲まれ、詰

め寄られ、恫喝されて、気の弱い私はその場を逃れたくて自白してしまった容疑者みたいに、仕方な

く承諾してしまいました。 

 私は生まれも育ちもそして現在の住いも、葛飾区細田という所です。京成高砂とＪＲ小岩駅の中間

です。杉浦姓の出自は、愛知県の三河地方と聞いております。徳川家康が江戸に幕府を開いたとき

に、江戸城の東の方面の広大な湿地帯を将軍直轄地として開墾させ、米や野菜の一代供給地として拓

かれたようです。疑り深い家康のことですから、開墾にあたって自分の出身地である三河から、大勢

人夫を引き連れて住まわせたことが考えられます。私の家の近くに菩提寺がありますが、檀家の墓地

は「杉浦」姓だらけです。檀家の役員達が三河の地に調査に入った事があるようですが、今となって

は何も分からずじまいだったそうです。松戸市にも杉浦姓が結構いると思います。小岩方面も多いで

す。皆そのルーツは一つなのか、それも今となっては分かりません。 

尚、余談ですが森田千葉県知事は私の高校の三年後輩になります。さらについでですが三河ならぬ美

川憲一は高校で同学年でした。 

 

 ガバナー補佐の任務として、四半期に一度、分区内の各クラブを訪問することを要請されていま

す。さらにガバナー公式訪問に随行致します。任期中に少なくとも5回は各クラブに訪問させて頂き

ますので、どうか今後とも宜しくお願い致します。 

 今年度は櫻木英一郎ガバナーですが、2790地区の改革をいろいろ考えておられるようです。 

今年春に開催されました恒例の三大セミナーも、従来はその年度のガバナーが担当していましたが、

今年は櫻木ガバナーエレクトの主催で開催されました。 

今年1月には、例年通りサンディエゴ市で国際協議会（ＧＥＴＳ）が開催され、スリランカのラビ

ン・ドランＲＩ会長（Ｅ）よりテーマが発表されました。Be a gift to the world（世界へのプレゼン

トになろう）です。 

国際協議会におけるＲＩの方針その他を踏まえて、今年3月7日に「地区チーム研修セミナー」が開か

れ、ガバナー補佐並びに地区委員にその報告と説明がありました。続いて同月28日に「会長エレクト

セミナー」（ＰＥＴＳ）で、次年度会長に対しての同じく報告。そして4月29日に「地区・研修協議

会」において各クラブ委員長を中心に報告が行われております。従来ですと会長なり委員長がセミ

ナー終了後、研修内容を各自クラブに持ち帰りその後のクラブ運営に反映させるということだったの

でしょうが、櫻木ガバナーは、各分区に訪問し直接会員の皆様にご説明したいと強く希望され、ＩＭ

の形式で、7月中旬から8月上旬にかけて一気に各分区を巡回する計画です。これは人づてに伝播する

より、より正確な情報を伝えるための有効な手段であると、私は解釈しています。 

 当12分区では7月29日開催の予定になっています。このＩＭの場においてガバナーから90分の講演

を予定しています。どうぞ12分区会員の皆様には、一人でも多くの参加をお願いし、従来にないガバ

ナー直々の方針説明を共有して頂きたいと思います。 

 ＩＭが終了しますと、「ガバナー公式訪問」と続きます。各クラブに個別の訪問となりますが、そ 


